

Der Generationen-, Sozial-, Kultur- und Sportausschuss nimmt den Antrag zur Kenntnis. Aufgrund der vorliegenden Ergebnisse aus dem Ortstermin am 20.11.2018, auf dem Bolzplatz Essig-Ludendorf, wird aktuell keine Notwendigkeit zur Neuausstattung der Skateranlage, vor einer abschließenden Bewertung aller Flächen durch die AG Kinderspielflächen gesehen. Die AG wird gebeten, eine Gesamtkonzeption der Bolzplätze vorzubereiten.

Zunächst sollen die Ergebnisse aus den weiteren Beratungen mit der AG Kinderspielflächen einschließlich des anstehenden partizipativen Prozesses mit Jugendlichen zur Standortfrage eines Bolzplatzes in Swisttal-Odendorf und die konzeptionelle Gestaltung aller Bolzplätze (Bolzplatzkonzept) in Swisttal abgewartet werden.

Zudem soll die Verwaltung prüfen, ob die nicht genutzten Haushaltsmittel in Höhe von 12.500 € aus dem Jahre 2018 für künftige Investitionen im Bereich Kinderspielflächen übernommen werden können.

Zur Niederschrift wird mitgeteilt:

Da die v.g. Haushaltsmittel bereits von 2018 auf 2019 übertragen wurden, ist eine weitere Übertragung in das Haushaltsjahr 2020 aufgrund des Haushaltsrechts nicht möglich, da investive Mittel gemäß der Dienstanweisung über die Grundsätze der Ermächtigungsübertragungen für Auszahlungen für Investitionen, die im abgelaufenen Haushaltsjahr nicht begonnen wurden, nur bis zum Ende des folgenden Haushaltsjahres verfügbar bleiben.